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★第７回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和5年12月19日（火） 午後7時から
場 所 山岡振興事務所 ２階大会議室 参加者19名

（協議）
〇課題13「部活動に関すること」について

前回の部会で「子どもたちの声を聞く」という意見が出たため、事務局でアンケートの素案を
作成・提示し、内容についてグループワークを行いました。

≪主な意見≫
・市内の各中学校における部活動の種類や活動時間などの現状を示したうえで、アンケートを
取るとよい
・自由記述だと回答しづらいと思われるため、選択肢を設けたらどうか。
・今の中学生には現状の部活動についての課題を聞くと、今後の部活動について考える基に
なると思う。
・子どもには自分でじっくり考えてもらいたいため、学校で回答する時間を取るようにしてほ
しい。

以上の意見を踏まえ、1月中旬頃に小学生・中学生へアンケートを実施します。

（報告）
・課題9「校舎の増築・改修に関すること」について
・課題11「スクールバスの運行に関すること」について

（次回の会議）
スクールバスの運行ルートや時刻表などの素案を基に、内容について協議します。




